

Unión Africana saludó anuncio de Francia de reconocer a Estado de Palestina

African
Union



Cuba en la Unión Africana

Addis Abeba, 26 jul (RHC) El presidente de la Comisión de la Unión Africana (UA), Mahmoud Ali Youssouf, acogió con satisfacción el anuncio de Francia de reconocer al Estado de Palestina, reveló este sábado un comunicado.

La declaración se alinea con la posición de larga data de la UA, reafirmada durante el 38 período ordinario de sesiones de la Asamblea de Jefes de Estado y de Gobierno celebrado en febrero pasado, que reiteró el compromiso colectivo del continente con los derechos inalienables del pueblo palestino,

incluidos la libre determinación y a la condición de Estado.

Youssef, subrayó el texto, considera que este acontecimiento constituye un paso importante hacia una solución justa, duradera y amplia del conflicto israelí-palestino, basada en el derecho internacional y las resoluciones pertinentes de las Naciones Unidas.

Reiteró el apoyo inquebrantable de la Unión Africana a la solución de dos Estados, con Israel y Palestina viviendo uno al lado del otro en paz y seguridad, y alentó a otras naciones a seguir su ejemplo y apoyar las legítimas aspiraciones del pueblo palestino.

El presidente francés, Emmanuel Macron, adelantó el 24 de julio pasado que en septiembre anunciará en la Asamblea General de Naciones Unidas la decisión de reconocer al Estado palestino, la cual consideró un paso a favor de la paz.

Macron colocó desde hace algunos meses en la palestra el tema del reconocimiento a Palestina, en un escenario marcado por la agresión de Israel contra la Franja de Gaza en represalia por los ataques de Hamas del 7 de octubre del 2023, desatando una crisis humanitaria sin precedentes en el enclave densamente poblado.

A su juicio, crear un Estado palestino viable pasa por desmilitarizar a Hamas, garantizar la seguridad y la reconstrucción de Gaza y el pleno reconocimiento a Israel.

No existe otra alternativa, subrayó el presidente francés, quien instó a trabajar a nivel nacional, internacional y europeo para demostrar que la paz es posible.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/388070-union-africana-saludo-anuncio-de-francia-de-reconocer-a-estado-de-palestina>



Radio Habana Cuba